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令和４年第９回天草市教育委員会臨時会会議録 

 

1 期 日 令和４年７月１日（金）午前１０時開会 

 

2 場 所 天草市複合施設ここらす 会議室Ａ 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  石 井 二三男    委    員  木 下 えり子 

委    員  行 合 八恵子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  平 道 千 春 

 

 

4 本会議に出席した事務局職員  

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  堀 口 広 正    教育総務課総務企画係長   松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第 39号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

   議第 40号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和４年第９回天草市教育委員会臨時会を開会する。 

 

（２）教育長報告 

石井教育長： ６月中に猛暑日が来るような暑さとなった。県中体連に向けた練習等での熱中症への

注意も必要である。天草体験学の試みとして天草小・中学校を体験学習のモデル校とし

て進めている。先日、花まる学習会の高濱先生の講演があったが貴重なご意見をいただ

き、今夏、東京から４０名程天草に連れて来られる予定である。天草が自然を含め素晴

らしいところがたくさんあるから、ということなので、教育委員会としてできることを

やっていきたい。 

 

（３）教育委員新任・再任者挨拶 

木 下 委 員： 教育委員の再任を受け本当に感謝している。心新たに天草市の教育の発展向上に向け

て頑張っていきたい。 

平 道 委 員： 子供たちや天草市の皆さんのため一生懸命、職務を頑張りたい。よろしくお願いしま

す。 

 

（４）議題 

議第39号 天草市教育委員会教育長の職務代理者の指名について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 議第 39 号天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第 13 条第 2 項及び天草市教育委員会教育長職務代理者に関する

規則第２条に基づき、教育長職務代理者の指名をお願いする。同法では、教育長に、
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事故があるとき又は教育長が欠けたときは、あらかじめ指名する委員がその職務を代

理すると定め、また、同規則では、教育長又は教育委員の改選ごとに職務代理者を指

名すると規定している。 

石井教育長： 天草市教育委員会教育長職務代理者に関しては、木下委員を指名したい。 

（全員賛成） 

木 下 委 員： 教育長職務代理者の指名を受けた。精一杯努めていきたい。よろしくお願いします。 

 

議第40号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 議第 40 号天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について、上天草市、苓北町、

及び本市で構成している天草郡市教育委員会連絡協議会を運営する役員として、各市

町の教育長の他に、各市町の教育委員の代表各１名が役員として参画する体制になっ

ている。本年６月まで木下委員が本市教育委員の代表として選出され、連絡協議会の

役員として選任されていた。このため、本市教育委員５名の中から新たに天草郡市教

育委員会連絡協議会役員として、教育委員の代表を１名選出する必要がある。これま

での慣例により任期途中で各市町の教育委員の代表が交代された場合は、交代前の役

員の任期を引き継ぐこととなっているので、本市教育委員会の委員代表が自動的に連

絡協議会の会長の職に就任することになることを申し添える。 

石井教育長： 説明があったが、役員の選出について、推薦意見はないか。 

（意見なし） 

引き続き木下委員にお願いすることに異議はないか。 

（全員賛成） 

石井教育長： 木下委員を同会役員として選出することと決定する。 

 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

岡田生涯学習課長： 牛深地区の二十歳のつどいの出席案内を配付している。８月16日(火）牛深総合セン

ターにて開催するので出席願いたい。また、令和４年度天草郡市人権教育研究大会へ

の出席案内についても、よろしくお願いしたい。 

堀口学校給食課長： 新本渡学校給食センターの工期が６月末で終了した。７月 20 日の終業式を待ってか

ら移転し、８月 29 日の二学期からの給食開始に向け準備をしているところである。ス

ペース的にもゆとりがあり、安全性も考慮し、調理員にとっても良い環境の施設とな

っている。アレルギー対応食への配慮も部屋が広くなり、一連の作業の中で対応がで

きるようになる。配食は本渡地区及び新和地区である。新和地区においては学校やＰ

ＴＡへの説明会も終了しており、一刻も早く安全安心な給食の提供ができるようにし

ていきたい。 

木 下 委 員： 調理員の方々は熱い中頑張っておられる。事故のないよう頑張っていただきたい。 

行 合 委 員： 安心安全な給食を頂ける天草の子供たちは幸せだと思う。 

石井教育長： ほかになければ、以上をもって会議を閉じる。お疲れさまでした。 


